



*Resolución de 1 de marzo de 2010, de la Junta Electoral Central, por la que se **proclaman con carácter definitivo los candidatos** de representantes del personal investigador en formación para la Comisión de Investigación.*

De acuerdo con el calendario electoral fijado por la Resolución de 25 de enero de 2010, del Rector de la Universidad de Zaragoza, por la que se convocan elecciones de representantes del personal investigador en formación para la Comisión de Investigación, finalizado el plazo para la presentación de reclamaciones a la proclamación provisional de candidatos y no habiéndose presentado reclamación alguna, **la Junta Electoral Central proclama con carácter definitivo a los siguientes candidatos:**

Marta Borobia Frías	Patología Animal
Claudia Esarte Relanzón	Ingeniería Química y Tecnología del Medio Ambiente
Cristina Ferrer García	Contabilidad y Finanzas
M ^a Carmen de Guerrero Manso	Derecho Público
Manuel Millán Martínez	Derecho Público
Beatriz Oria Gómez	Filología Inglesa y Alemana
Eduardo Ortas Fredes	Contabilidad y Finanzas
Jorge Ortín Gracia	Ingeniería Electrónica y Comunicaciones
Gorka Pera Seijo	Química Orgánica y Química Física

Zaragoza, 1 de marzo de 2010

El Presidente de la Junta Electoral Central

Juan F. Herrero Perezagua